

SANTA MARTA DE TORMES

El parque de las piscinas de Valdelagua se amplía con una inversión de 18.000 euros

La intervención se plasmará en la instalación de nuevos elementos de ocio y la sustitución de otros que se encuentran fuera de la normativa

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El parque de las piscinas de Valdelagua se encuentra estos días inmerso en sus obras de ampliación y está previsto que cuando concluyan las reformas se hayan instalado nuevos elementos a la par que otros que están fuera de normativa sean retirados consiguiendo una zona de ocio más grande y que se adecue más a las necesidades de sus usuarios, según resaltó ayer el Ayuntamiento.

Las obras de este parque consistirán por tanto en la instalación de un sube y baja de tres plazas, un columpio para discapacitados, un juego en forma de mariposa que será compacto y que estará compuesto por dos toboganes y dos plataformas de diferentes niveles, escaladas y escaleras de acceso, barras en forma de antena y una casita en el interior de la



El alcalde David Mingo visita las obras que se acometen en el parque. :: WORD

mariposa con un banco para sentarse. Asimismo se retirará el arenero para instalar esta mariposa y los juegos, como el inclusivo, se van a acondicionar para discapacitados. También se reparará el juego compacto y se pintará una nueva imagen sobre él.

Al lado de este parque se instalará asimismo un campo de fútbol de 16 por metros cuadrados con césped

artificial de 128 metros cuadrados y un cerramiento de vallas de madera.

El Ayuntamiento realizará una inversión municipal de 18.000 euros. La concejal del área, Marta Labrador, resaltó que «con esta obra se ha pretendido atender una demanda de la urbanización de Valdelagua a la par que atender la necesidad de fomentar el ocio infantil y de mejo-

rar estas infraestructuras en parques municipales como estos».

La puesta en marcha de este parque supone la actuación número 55 que realiza este equipo de Gobierno en parques infantiles, entre las que se encuentran no solo renovaciones y acondicionamientos sino la creación de nuevos espacios, reposición de juegos y mayor seguridad.

BÉJAR

Cinco empresas impulsan un modelo de gestión sostenible de las setas silvestres

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El N.T.R Altair Fuentebuena en Béjar acoge hoy la jornada de presentación del Grupo Operativo FungiGO. Se trata de la unión de un grupo de empresas de carácter supra autonómico para desarrollar modelos de gestión innovadores, sostenibles e inclusivos para el aprovechamiento y comercialización de las setas silvestres.

Los Grupos Operativos supra autonómicos son agrupaciones de actores de distintos perfiles que se asocian para conseguir una innovación al objeto de resolver un problema o aprovechar una oportunidad, con el enfoque de acción conjunta y multisectorial. Son líneas Feader través de los Programas de Desarrollo Rural 2014-2020 desarrollados por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

En concreto, FungiGO está promovido por 5 empresas, de diferentes ámbitos de actuación, pero complementarios.

GUIJUELO



Zona anexa a las vías del tren donde se está cortando el pasto. :: WORD

LIMPIEZA DE LA MALEZA JUNTO A LAS VÍAS

Los trabajadores de ADIF (propietaria de los terrenos) se afanaron ayer en desbrozar y cortar el pasto de la zona anexa a las vías del tren que recorren buena parte del municipio. Aunque los trabajos comenzaron en días anteriores a las fiestas patronales, en los alrededores a la explanada en la que se colocan, tradicionalmente, los feriantes, ayer continuaban en la zona de la calle Camino Lateral.

La piscina de verano llega a su fin y celebra hoy un taller especial sobre yoga

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La temporada de la piscina de verano llega a su fin esta semana en el municipio.

Pero antes de que acabe su actividad y la temporada de baños, los usuarios podrán disfrutar con un taller especial. Como complemento a la propia piscina, hoy tendrá lugar un taller especial de yoga, según informó ayer el Consistorio de Guijuelo.

La iniciativa que estará capitaneada por el personal del centro deportivo tendrá como objetivo mostrar la actividad que a lo largo de todo el invierno se llevará a cabo en el propio centro y estará abierta a todos los públicos teniendo, además, carácter gratuito. La actividad que comenzará a las 19:30 horas y tendrá una duración aproximada de unos 60 minutos.

En la sesión está previsto que el personal del centro deportivo trabaje con los asistentes diferentes aspectos, no solo los vinculados a la relajación sino también otros, relativos a la flexibilidad incluyendo el trabajo con gomas.

